



Medieninformation vom 6. Juni 2012

Jubiläum der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur Fest der Chöre zum 150. Geburtstag

Rund 170 Sängerinnen und Sänger aus ganz Winterthur haben am vergangenen Samstag, 2. Juni 2012, die Kirche St. Peter und Paul mit musikalischem Wohlklang gefüllt. Im Rahmen des 150-Jahr-Jubiläums der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur machten die Chöre aller Winterthurer katholischen Pfarreien den Abendgottesdienst zum Erlebnis. Knapp 500 Gottesdienstbesuchende wollten sich das Winterthurer Fest der Chöre nicht entgehen lassen.

Aus allen acht katholischen Pfarreien haben sich am Samstag, 2. Juni 2012, in der Kirche St. Peter und Paul Sängerinnen und Sänger versammelt: Aus Anlass des 150-Jahr-Jubiläums der Römisch-katholischen Kirchgemeinde probten sie bereits nachmittags gemeinsam. Am gemeinsamen Gottesdienst aller Winterthurer Pfarreien am Samstagabend füllten die rund 170 Sängerinnen und Sänger die Kirche St. Peter und Paul mit musikalischem Wohlklang.

St. Peter und Paul bis auf letzten Platz besetzt

Der von allen Pfarrern und Gemeindeleitenden der katholischen Pfarreien gemeinsam gestaltete Gottesdienst zog die Gläubigen in Scharen an: Die Kirche St. Peter und Paul war bis auf den letzten Platz besetzt. Viele Gottesdienstbesuchende verfolgten die Messe und das Fest der Chöre stehend. Anschliessend waren alle Teilnehmenden zum Apéro riche im Pfarreiheim St. Peter und Paul eingeladen. Der gemeinsame Gottesdienst und Chorauftritt ist eine der diesjährigen Jubiläumsveranstaltungen zum 150. Geburtstag der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur. Im Jahr 1862 fand in Winterthur die Gründungsversammlung statt für eine der ersten katholischen Kirchgemeinden im Kanton Zürich nach der Reformation. Vorher hatten die Winterthurer Katholiken die Gottesdienste in Gachnang besucht, das nur in einem zweieinhalbstündigen Fussmarsch zu



erreichen war. Mit der Gründung der Römisch-katholischen Kirchgemeinde wurde auch der Grundstein gelegt für den Bau der ersten katholischen Kirche in Winterthur: St. Peter und Paul wurde 1868 fertig gestellt und ist die Mutterkirche der katholischen Winterthurer Pfarreien.

Jeder vierte in Winterthur ist katholisch

Heute ist rund jede vierte Bewohnerin, jeder vierte Bewohner Winterthurs katholisch. Um die rund 26 000 Katholikinnen und Katholiken kümmern sich die Seelsorgeteams von acht Pfarreien: Herz Jesu (Mattenbach), St. Josef (Töss), St. Laurentius (Wülflingen), St. Marien (Oberwinterthur), St. Peter und Paul (Neuwiesenquartier), St. Ulrich (Rosenberg), St. Urban (Seen) sowie die Parrocchia San Francesco - Missione Cattolica di Lingua Italiana (für italienischsprachige Katholiken aus ganz Winterthur).

Mitteilung für die Medien

Bild in der Beilage

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Claudia Sedioli

Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch

Telefon 052 224 03 85